

## **CORENTIN AUBRY ET DENIS GRENIER, GAGNANTS DU 16ÈME TROPHÉE MUMM**

**LUNDI 26 MARS 2018, CORENTIN AUBRY ET DENIS GRENIER ONT REMPORTE LA FINALE DU 16<sup>ÈME</sup> TROPHÉE MUMM. AU-DELÀ DE LA PERFORMANCE INDIVIDUELLE DE CES FUTURS PROFESSIONNELS, ON SALUERA LA QUÊTE DE L'EXCELLENCE QUI ANIME CES NOUVEAUX TALENTS DANS L'APPROCHE DE LEUR MÉTIER. AUDACE, AUTHENTICITÉ, TÉNACITÉ, PASSION, AUTANT DE VALEURS ESSENTIELLES AUX MÉTIERS DE SOMMELIER ET BARMAN, QUE L'ON RETROUVE DANS LES VALEURS DE LA MAISON MUMM. "SEULEMENT LE MEILLEUR" AFFIRMAIT LE FONDATEUR DE LA MAISON, GEORGES HERMANN MUMM.**

De gauche à droite  
Didier Mariotti, Chef de caves de la Maison Mumm,  
Corentin Aubry (Lycée de Chamalières) – gagnant dans la catégorie Sommelierie  
Denis Grenier (Lycée de la Rochelle) – gagnant dans la catégorie Bar  
Christophe Danneaux, Directeur général de la Maison Mumm





Communiqué de presse – Mars 2018

## A PROPOS DU TROPHÉE MUMM

La Maison Mumm dédie ses champagnes aux futurs ambassadeurs d'un savoir-faire et d'une tradition. La Maison de champagne, fondée en 1827, accompagne dans cet esprit les talents sommeliers et barmen de demain, perpétuant ainsi l'héritage de Georges Hermann Mumm, fondateur de la Maison.

Le Trophée Mumm, qui récompense les meilleurs jeunes talents de France, élèves en sommellerie et bar, est un véritable tremplin. C'est l'occasion pour ces élèves des lycées hôteliers de France de se faire remarquer des professionnels ; un atout et une véritable référence pour leur future carrière. De la gastronomie aux bars qui font et défont les modes, ce concours permet ainsi aux lauréats de franchir la porte de certains établissements de prestige, qui leur offriront leur première tribune d'expression.

De gauche à droite:

Corentin Aubry (Lycée de Chamalières) – gagnant dans la catégorie Sommellerie,  
Denis Grenier (Lycée de la Rochelle) – gagnant dans la catégorie Bar





## A PROPOS DE LA MAISON MUMM

La Maison Mumm fait partie de Martell Mumm Perrier-Jouët, la prestigieuse branche cognac et champagne de Pernod Ricard, le n°2 mondial des Vins et Spiritueux. Jouissant d'un formidable patrimoine remontant à 1827, Mumm est la première Maison de Champagne internationale en France et la troisième dans le monde\*. Reconnaisable à son ruban rouge incrusté dans la bouteille, la cuvée Mumm Grand Cordon, véritable prouesse technique, incarne parfaitement l'esprit de la Maison : puissance et structure des Pinots Noirs, innovation et remise en question permanente. \* IWSR 2016

**L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ.  
À CONSOMMER AVEC MODÉRATION**

Site Web: [mumm.com](http://mumm.com)

Facebook: [facebook.com/champagne.mumm](https://facebook.com/champagne.mumm)

Instagram: [instagram.com/ghmumm/](https://instagram.com/ghmumm/)

Twitter: [twitter.com/ghmumm](https://twitter.com/ghmumm)

Pour plus d'informations : [digitalpressroom.mumm.com](https://digitalpressroom.mumm.com)

---

## CONTACT PRESSE

### MAISON MUMM

Antoine Flament

[Antoine.flament@pernod-ricard.com](mailto:Antoine.flament@pernod-ricard.com)

Elsa Sourice

[Elsa.Sourice@pernod-ricard.com](mailto:Elsa.Sourice@pernod-ricard.com)

---